

Vandalismo y saqueo en el Club Social Progreso de Canelones: daños económicos que superan los 200.000 pesos

Principal



Publicada el: 01/01/25	Visitas: 144
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 72	Puntaje: 4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/vandalismo-y-saqueo-en-el-club-social-progreso-de-canelones-danos-economicos-que-superan-los-200-000-pesos_13279.php

**VANDALISMO Y SAQUEO
EN EL CLUB SOCIAL
PROGRESO DE
CANELONES: DAÑOS
ECONÓMICOS QUE
SUPERAN LOS 200.000
PESOS**

Principal

Vandalismo y saqueo en el Club Social Progreso de Canelones: daños económicos que superan los 200.000 pesos

Desgarrador acto de vandalismo en el Club Social Progreso de Canelones: pérdidas económicas que superan los 200.000 pesos

Vandalismo y Robo en el Club Social Progreso de Canelones

Este miércoles, los socios y dirigentes del Club Social Progreso de Canelones enfrentaron una situación desgarradora tras sufrir un acto de vandalismo y robo en sus instalaciones.

Destrucción y Pérdidas

Al llegar al club, se encontraron con vidrios rotos, televisores destrozados y objetos esparcidos por todo el lugar, reflejando la magnitud de la destrucción. El presidente del club, Alexandro Martínez, expresó su profunda tristeza ante los hechos: "Una tristeza bárbara despertarse un primero de enero y encontrarse con todo esto en el club, tanto destrozo, tanta maldad, nos deja muy impotentes, muy tristes.

Este es un club con una cierta cantidad de socios que es importante, que hace las cosas con mucho sacrificio".

Identificación del Responsable

Las imágenes captadas por las cámaras de seguridad permitieron identificar al responsable del acto delictivo, quien actuó solo y sustrajo 10.000 pesos, el único dinero que había en el club, así como dos teléfonos celulares.

El delincuente ingresó a las instalaciones alrededor de las 08:00 horas, forzando una ventana y una reja para acceder al interior.

Un Acto Desmesurado

Una vez dentro, el individuo causó destrozos significativos en la oficina, rompiendo la puerta de la secretaría y sentándose a consumir una bebida alcohólica mientras continuaba con la destrucción, quebrando una mesa de pool, dos televisores, objetos de vidrio, botellas y sillas.

Martínez comentó: "No entendemos mucho por qué con un taco de pool rompió todo, hay cosas que no las entendemos y ojalá que se arrepienta esta persona que cometió este error".

Impacto Económico y Futuras Acciones

El club lamenta los daños, que se estiman en al menos 200.000 pesos. A pocos días de iniciar la temporada de actividades, se concentrarán en la reconstrucción del centro deportivo.

Fuente: Telenoche

Imágenes

VANDALISMO Y SAQUEO EN EL CLUB SOCIAL PROGRESO DE CANELONES: DAÑOS ECONÓMICOS QUE SUPERAN LOS 200.000 PESOS

/andalismo y saqueo en el club social progreso de canelones danos economicos que superan los 200 000 pesos

Tags

superan, vandalismo, responsable, pesosvandalismo, progreso, canelones, desgarrador, televisores, objetos, instalaciones, entendemos, tristeza

Noticias relacionadas

4.0 * *Incidentes de vandalismo y un intento de intrusión sacuden la sede del Partido Colorado*

4.9 * *Estafa en Progreso: una anciana pierde más de 13.000 dólares en un engaño desgarrador*

3.6 * *El subdirector de Cultura expresa su preocupación por el vandalismo que afecta nuestro patrimonio histórico*

4.6 * *Incidentes de vandalismo y un intento de ingreso a la sede del Partido Colorado generan preocupación en el ámbito político*

4.3 * *El ataque a la memoria: Vandalismo en monumento de la comunidad judía y una carta que lo justifica*

4.0 * *Incidente en Atlántida: un salón de clases fue incendiado y juegos infantiles sufrieron graves daños*

4.2 * *Vandalismo en las calles: una camioneta sufre daños significativos*

4.2 * *Nacional se impuso con autoridad ante Progreso, llevándose una clara victoria por 3-0 en el Parque Viera*

4.0 * *Nacional se alista para el clásico tras una contundente victoria*

4.2 * *Attackan un local de la Lista 40 del Partido Nacional en el Parque Rodó*

Comentarios

Raúl Cardona

01-01-25 11:26

es una lastima lo que paso en el club, un lugar que tiene tanta historia y comunidad. no se entiende como hay gente capaz de hacer tanto daño por nada. espero que puedan recuperarse pronto y que esto no les quiebre el espirito. a seguir adelante, que la gente buena siempre va a ser mas.

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos

Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo